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★
第
48
回
衆
議
院
選
挙
で
、
2
名
の
議
員

が
選
出
さ
れ
た
こ
と
は
、
国
と
の
パ
イ
プ

役
と
し
て
こ
れ
ま
で
以
上
に
期
待
す
る
と

の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

★
次
期
市
長
選
に
つ
い
て
岩
倉
市
長
は
、

後
援
会
の
意
向
、
公
約
の
達
成
率
、
自
分

の
考
え
を
踏
ま
え
て
し
か
る
べ
き
時
期
に

態
度
を
表
明
す
る
と
し
ま
し
た
。

★
J
R
問
題
で
は
今
後
、
状
況
変
化
が

あ
れ
ば
こ
れ
ま
で
ど
お
り
1
市
4
町
で
協

議
し
て
い
く
と
し
ま
し
た
。

★
安
全
・
安
心
の
ま
ち
づ
く
り
で
は
、
災

害
時
業
務
継
続
計
画
を
見
直
す
に
あ
た

り
、
実
態
や
熊
本
市
の
対
応
な
ど
参
考
に

す
る
と
し
ま
し
た
。
ま
た
、
大
雨
3
ヵ
年

事
業
で
は
、
市
西
地
区
で
の
幹
線
整
備
が

一
定
の
効
果
が
あ
っ
た
こ
と
か
ら
、
今
後

は
、
市
東
地
区
の
整
備
に
着
手
す
る
こ
と

と
な
り
ま
し
た
。

★
町
内
会
活
性
化
を
次
世
代
へ
！

　

次
世
代
を
担
う
中
学
生
が
、
地
域
と
の

関
わ
り
を
持
つ
大
切
さ
や
、
学
校
と
の
地

域
相
互
の
大
き
な
財
産
と
な
る
こ
と
に
つ

い
て
質
し
ま
し
た
。

　

市
側
は
、
モ
デ
ル
地
区
を
選
定
し
、
高

齢
化
が
進
む
町
内
会
活
動
へ
の
参
画
も
視

野
に
町
内
会
と
中
学
校
の
協
力
体
制
を
行

う
と
し
ま
し
た
。

★
介
護
認
定
の
適
正
化
を
！

　

2
0
1
8
年
の
介
護
保
険
法
改
正
で

は
、
介
護
の
関
連
施
策
の
多
く
が
改
正
さ

れ
る
こ
と
に
な
り
、
利
用
者
が
必
要
な
介

護
サ
ー
ビ
ス
を
受
け
ら
れ
な
く
な
る
懸
念

が
あ
る
こ
と
か
ら
交
付
金
の
考
え
方
を
質

し
ま
し
た
。

　

市
側
は
、
利
用
者
に
あ
っ
た
適
切
な
サ

ー
ビ
ス
利
用
の
継
続
と
介
護
認
定
に
努
め

る
と
し
ま
し
た
。

★
I
R
誘
致
の
意
識
調
査
を
否
定

　

市
は
「
苫
小
牧
市
総
合
計
画
」
や
「
ご

当
地
ナ
ン
バ
ー
の
導
入
」
で
、
市
民
の
意

向
や
考
え
方
を
把
握
す
る
た
め
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
を
行
っ
た
こ
と
か
ら
「
I
R
誘

致
」
に
対
し
て
も
市
民
が
ど
の
よ
う
に
受

け
止
め
て
い
る
か
、
賛
否
で
は
な
く
意
識

調
査
の
た
め
に
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
実
施

す
べ
き
と
提
案
し
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
市
側
は
「
十
分
に
I
R
に
関

す
る
情
報
を
提
供
で
き
な
い
現
状
で
、
賛

成
、
反
対
な
ど
の
意
見
集
約
を
し
て
も
そ

の
指
標
を
効
果
的
に
活
用
す
る
こ
と
は
難

し
い
」
と
答
弁
。
岩
倉
市
長
は
、
I
R
＝

カ
ジ
ノ
の
看
板
が
あ
る
こ
と
を
理
由
に

「
I
R
に
誤
解
が
あ
る
」
と
し
て
、
市
民

セ
ミ
ナ
ー
や
出
前
講
座
を
通
じ
て
I
R
の

理
解
を
深
め
た
い
と
し
、
ア
ン
ケ
ー
ト
調

査
を
否
定
し
ま
し
た
。

★
公
住
施
設
の
老
朽
化
対
策
を

　

市
よ
り
、
公
住
外
壁
落
下
事
故
に
引
き

続
き
自
転
車
置
き
場
の
損
壊
が
報
告
さ
れ

た
こ
と
を
受
け
て
、
施
設
の
老
朽
化
、
安

全
点
検
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

　

今
回
の
損
壊
で
は
人
身
被
害
は
な
か
っ

た
も
の
の
、
車
両
2
台
に
損
傷
を
与
え
ま

し
た
。

　

現
状
の
安
全
点
検
、
施
設
点
検
が
不
定

期
の
状
態
で
あ
り
、
ま
た
、
点
検
内
容
も

目
視
に
限
ら
れ
て
い
る
な
ど
点
検
の
期
間

や
内
容
に
つ
い
て
不
十
分
で
あ
る
こ
と
を

指
摘
す
る
と
と
も
に
、
計
画
的
な
点
検
活

動
の
実
施
と
マ
ニ
ュ
ア
ル
の
見
直
し
を
求

め
ま
し
た
。

　

市
側
か
ら
は
、
現
状
の
体
制
を
早
急
に

見
直
し
、
計
画
的
な
点
検
計
画
の
策
定
を

す
る
と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

　

ま
た
、
今
回
提
出
さ
れ
た
、
苫
小
牧

市
営
住
宅
整

備
計
画
（案）
に

つ
い
て
、
2

0
1
8
年
1

月
29
日
に
、

閉
会
中
審
査

を
行
う
こ
と

と
し
ま
し
た
。

一
般
質
問（
岩
田
　
薫
議
員
）

１　政治姿勢

⑴　第48回衆議院議員総選挙について

⑵　苫小牧市長選挙について

⑶　JR北海道単独維持困難路線について

２　安全・安心のまちづくり

⑴　災害対策について

⑵　消防署日新出張所の

　　建てかえについて

３　職員の働き方改革に

　ついて

岩　田　　薫　議員

一
般
質
問（
松
尾
省
勝
議
員
）

一
般
質
問（
小
山
征
三
議
員
）

建
設
委
員
会（
西
野
茂
樹
議
員
）

１　福祉行政

⑴　交通費助成制度について

⑵　2018年介護保険制度改正について

２　教育行政

⑴　中学校と町内会組織との活動連

携について

３　交通行政

⑴　今後の地域公共交通

　について

松尾　省勝　議員
http://m-matsuo.jimdo.com/

１　政治姿勢

⑴　新年度予算編成について

⑵　新年度重点事業について

⑶　住民合意形成の手法について

２　違反建築物

⑴　建築基準法令違反について

⑵　消防法令違反に

　ついて

小山　征三　議員
http://www.tomakomai.or.jp/koyama/
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